
RN/98

18.21

Abgeordneter Süleyman Zorba (Grüne): Ich habe nur 1 Minute eingestellte Redezeit. Dann geht halt manches ein bisschen schneller. (*Abg. Krisper [NEOS]: Aber bitte mit Mikro!*)

Ich finde die Novelle sehr gut. Es ist sehr wichtig, dass Abläufe effizienter gestaltet werden. Das erleichtert einerseits die Verwaltung, andererseits ist es gut für die Studierenden, dass sie den Ausweis auch auf ihrem Smartphone haben.

Zwei Kritikpunkte, die auch im Ausschuss angesprochen wurden: zum einen, dass die Begutachtungsphase von einer Woche sehr kurz ist, und zum anderen, dass die Studierendenvertretung nicht gut eingebunden wurde.

Aber danke für die Umsetzung. Ich finde es gut. Es herrscht zwar eine gewisse Visionlosigkeit bei der Regierung, wenn es um Digitalisierung geht, aber ich finde es sehr gut, dass die angefangenen Projekte aus der letzten Periode jetzt fertiggestellt werden. – Danke schön. (*Beifall bei den Grünen sowie der Abg. Holzegger [NEOS]. – Heiterkeit der Abg. Tomaselli.*)

18.22

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Die Frau Bundesministerin hat sich jetzt zu Wort gemeldet. Ich erteile es ihr.